



3/2023

DIALOG

Zeitschrift für Salutisten und Freunde der Heilsarmee Schweiz



Glaube & Selbstwirksamkeit

Glaube an Gott versus Glaube an sich selbst?	4–5
25 Jahre Rahab-Arbeit Heilsarmee Zürich	6
Aus dem Leben der Heilsarmee	7–9



© Lizenzfrei

Glaube & Selbstwirksamkeit: ein Widerspruch?

Selbstwirksamkeit wird oft gleichgesetzt mit «Glaube an sich selbst». Hat der «Glaube an Gott» da keinen Raum? Wenn ich es selbst schaffe, brauche ich Gott dann gar nicht? Oder nur gerade in den Momenten, wo ich an meine Grenzen stosse?

In der aktuellen DIALOG-Ausgabe gehen wir diesen Fragen nach. So viel schon mal vorneweg: Wenn die Grundlage stimmt, ist es gesund und förderlich, «selbst wirksam» – also aktiv und handlungsfähig – zu sein und zu bleiben. Auch in unserem Glaubensleben!

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

31.7.2023